

Bourseville • Noces d'or

Un grand oui pour Claudette et Gilles

C'est à la mairie de Bourseville, comme il y a 50 ans, que Claudette et Gilles Dargnier ont renouvelé leurs vœux de mariage devant la famille et les amis. La cérémonie était officiée par la première adjointe au maire, Chantal Roques. Claudette, née en 1941 à Escarbotin, a travaillé au collège et lycée de Friville-Escarbotin jusqu'à sa retraite. Gilles, né à Yzengremer en 1939, a travaillé dès l'âge de 14 ans à Woincourt, où il était décolleteur. Puis, en 1959, c'est le départ pour le service militaire, Gilles reste un an en Allemagne et 16 mois en Algérie. A son retour en 1962, il entre chez Saint-Gobain Desjonquères à Mers-les-Bains, jusqu'à la retraite en 1997.

De cette union naîtra un fils, Régis, qui se mariera en 1999 avec Bérengère. De ce couple naîtront Pierre-Alexis et Florentine. Pour cette belle et de plus en plus rare occa-



Claudette et Gilles Dargnier, entourés de leur fils et petits-enfants, ont célébré leurs 50 ans de mariage, samedi dernier.

sion, le couple s'est vu offrir une médaille de la part de la municipalité. "Nous sommes heureux d'assister aux noces

d'or de ce couple qui s'investit énormément dans la vie associative du village, félicitations à eux deux, nous leur souhai-

tons encore de nombreuses années de bonheur, ensemble", a conclu Chantal Roques.